



# MÖLLNER RUDER-CLUB e.V.

vormals MÖLLNER TURNERSCHAFT v. 1884

## Start in die Regattasaison

Mit drei ersten und acht zweiten Plätzen starteten die Ruderinnen und Ruderer bei der Lübecker Ruderregatta erfolgreich in die diesjährige Regattasaison. In die Siegerliste durften sich Annett Mügge im Juniorinnen-Einer A (Altersgruppe 17/18 Jahre), Luca Benito Krohn im Junior-Einer B (15/16 Jahre) und die Zwillinge Louis und Max Engfer im Junior-Doppelzweier B eintragen. Louis und Max errangen jeder noch eine Silbermedaille im Junior-Einer derselben Altersgruppe. Ebenfalls Silber erkämpfte sich Friederike Dormann im Juniorinnen-Einer B an beiden Regattatagen. Für Friederike war es die erste Teilnahme an einem Ruderwettkampf überhaupt. Ihr Bruder Felix kam mit seinem Partner Felix Bake im Jungen-Doppelzweier der 14-Jährigen auf Platz drei. Felix Bake steuerte noch zwei Silbermedaillen im Jungen-Einer zum guten Mannschaftsergebnis bei.

Weitere Drittplatzierungen konnten sich Karl Druskat und Luca Krohn im Junior-Doppelzweier B, Fynn Filter im Leichtgewichts-Junior-B-Einer und mit Julius Bremer im Junior-Doppelzweier B errudern. Henri Winkelmann sammelte im Jungen-Einer bei seiner allerersten Regatta erste Erfahrungen und kam in seinem Rennen auf Platz vier. Die Möllner Betreuer Anja Blödown, Jacqueline Appeltrath und Ralf Hinze waren mit dem Abschneiden ihrer Schützlinge sehr zufrieden. Bei vielen Zweitplatzierungen ging es auf der Strecke ganz knapp zu und es fehlten keine ganzen Bootslängen zum Siegerboot. (RH)

A.B.